
% Asociación de Cabezas 
de Familia 

La Jun ta de la Asociación de Cabezas de Familia aprovecha la ocasión 
que le br inda el Anuario Local para saludar cordialmente a vecinos, asociados 
y personas que están con nosotros este verano. 

Ha seguido esta Asociación en su línea de intentar solucionar problemas 
de nues t ro pueblo. Cada año hemos de destacar que seguimos atentos ai 
asunto de la asistencia médica. No hay que olvidar que la plaza de médico 
sigue con la denominación de plaza libre provisional. Esto nos preocupa en 
gran medida, pues desearíamos una plaza propia. Este también es el deseo 
del Ayuntamiento, pues el Sr. Alcalde nos pidió la documentación en nuestro 
poder y con ella se entrevistó con el presidente del Colegio de Médicos. La 
contestación escrita nos la ha remitido el Sr. Alcalde y nada nuevo aporta 
a nues t ro favor. 

Según la Ley es todo lo que podemos tener. Pero esta Ley está vigente 
hace muchos años y nuestro pueblo ha aumentado en población, nivel de 
vida y quizá también en enfermedades. Por este motivo seguiremos luchando 
por este logro. 

Otro problema es el del Plan General de Ordenación Local. Ultimamente 
ha estado expuesto de nuevo al público y nosotros una vez estudiado hemos 
enviado un escrito expresando nuestro parecer. Y a propósito de esto se 
organizó una conferencia sobre este tema a cargo de nuestro amigo Barenys 
que resultó muy interesante, pero con escasa asistencia. Hacemos un llama-
miento a todos los vecinos para que se interesen por este asunto de vital 
importancia para nuest ro pueblo. 

Ult imamente hemos sido noticia por problemas surgidos en el Ayunta-
miento. Tomamos posición sobre este caso que quedó patentizada en los 
escritos aparecidos en la revista «Ronsana». Como nuest ra opinión no ha 
variado a ellos nos remitimos. Es el núm. 63 de octubre de 1974. 

Otros asuntos han sido t ra tados y gestionada su solución. 
El día 2 de julio celebróse la Asamblea reglamentaria dentro de la cual 

se procedió a la elección de tres nuevos miembros en sustitución de los tres 
salientes, Lorenzo Marín, Jaime Danti y Pedro Barbany dejaban la Junta 
y resul taron elegidos Enrique Barbany, Manuel Cabot Padrós y José Danti. 
En la próxima reunión de Junta , se elegirán por votación los nuevos cargos 
directivos. 

Y nada más, Hasta otro año si Dios quiere. 
LA JUNTA 
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